

## Symposium über die Kunst der Außenseiter

Die Faszination für künstlerische Werke von Autodidakten, auch Outsider Art oder Außenseiterkunst genannt, durchzieht das gesamte 20. Jahrhundert und hält bis heute an. Die Kunsthochschule Berlin-Weißensee geht im Symposium "KunstAußenseiterKunst" der Frage nach, welche Bedeutung Außenseiterkunst für die Kunst und den Kunstbetrieb heute hat. Dafür werden sich Kuratoren, Galeristen, Kunsttherapeuten und andere Fachleute für zwei Tage im Neuen Marstall in Berlin an diesem Wochenende zusammenfinden.

Organisiert wird die Veranstaltung von der Leiterin des Masterstudiengangs Kunsttherapie der Kunsthochschule Berlin-Weißensee,

Prof. Dr. Karin Dannecker, in Kooperation mit der Initiative Außenseiterkunst mit Unterstützung der Park-Klinik Weißensee.

KunstAußenseiterKunst

Fr./Sa., 14./15. Oktober 2011

Hochschule für Musik "Hanns Eisler", Neuer Marstall

Schlossplatz 7, 10178 Berlin

Beitrag: 25 Euro (beide Tage), 15 Euro (ein Tag)

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.



Flyer zum Symposium, Ausschnitt  
Gestaltung: Elo Hüskes

### Symposium about Outsider art

The fascination of art works from autodidacts, called Outsider Art or in German "Außenseiterkunst", draws through the whole 20th century and lasts till now. The Berlin Weissensee School of Art asks within the symposium „KunstAußenseiterKunst“ which meaning the Outsider Art has for the art and the art scene. For that curators, gallery owners, art therapists and other experts will meet together for two days this weekend in the new Marstall in Berlin. The director of the study course art therapy at the Berlin Weissensee School of Art, Prof. Dr. Karin Dannecker organizes the symposium in cooperation with the initiative Außenseiterkunst and with support of the Park-Klinik Weissensee.

KunstAußenseiterKunst

Fr./Sa., 14./15. October 2011

Hochschule für Musik "Hanns Eisler", Neuer Marstall

Schlossplatz 7, 10178 Berlin

Fees: 25 Euro (both days), 15 Euro (one day)

Application is not necessary.

Link: <http://www.kunsttherapie-berlin.de/aktuell.html>

#### Impressum:

Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)